

## Pressemitteilung



Landesvertretung  
Bayern

**Presse: Dr. Sergej Saizew**  
Verband der Ersatzkassen e. V.  
Arnulfstr. 201 a  
80634 München  
Tel.: 0 89 / 55 25 51 - 60  
Fax: 0 89 / 55 25 51 - 14  
sergej.saizew@vdek.com  
[www.vdek.com](http://www.vdek.com)

18. Februar 2020

### **vdek-Zukunftspreis 2020 Antworten auf die Fragen der Zukunft gesucht**

Der Verband der Ersatzkassen hat den Zukunftspreis 2020 ausgelobt. Da diesmal kein bestimmtes Thema im Mittelpunkt steht, hat die Phantasie der Bewerber freien Lauf. Unter dem Motto „Zukunftswerkstatt Gesundheitswesen“ werden gute Ideen, Denkanstöße, Projekte und Konzepte für eine zukunftsfähige und patientennahe Gesundheitsversorgung gesucht. Willkommen sind alle Ansätze, die die Versorgung verbessern, insbesondere mit dem Blick auf eine älter werdende Gesellschaft.

„In den vergangenen zehn Jahren seines Bestehens ging der vdek-Zukunftspreis fünf Mal nach Bayern. Es ist eine erfreuliche Zahl, die den innovativen Geist im bayerischen Gesundheitswesen zum Ausdruck bringt. Wir rufen auch diesmal alle Interessenten auf, sich um den Preis zu bewerben, um gemeinsam die Antworten auf die Fragen der zukünftigen Gesundheitsversorgung zu finden“, sagt Ralf Langejürgen, Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen.

### **Hohes Preisgeld erwartet die Bewerber**

Bewerben können sich Akteure aller Versorgungsbereiche und Professionen sowie Institutionen, Wissenschaftler und Studenten, Ehrenamtliche oder Start-up-Unternehmen, die an der

Weiterentwicklung des Gesundheitswesens interessiert sind. Das gesamte Preisgeld liegt heuer bei 20.000 Euro. Über die Prämierung der Bewerber entscheidet eine hochkarätige unabhängige Jury.

Die Bewerbungen können bis einschließlich dem 19.04.2020 eingereicht werden. Weitere Informationen, Teilnahmebedingungen und das Anmeldeformular zum vdek-Zukunftspreis 2020 gibt es unter: [www.vdek.com/ueber\\_uns/vdek-zukunftspreis](http://www.vdek.com/ueber_uns/vdek-zukunftspreis).

### Hintergrundinformation

Der vdek-Zukunftspreis ist seit 2010 eine Initiative der Sozialen Selbstverwaltung bei den Ersatzkassen. Mit ihm möchten die zuletzt bei den Sozialwahlen 2017 gewählten ehrenamtlichen Versicherten- und Arbeitgebervertreter bei den Ersatzkassen Projekte und Ideen unterstützen, die zur Verbesserung der Versorgung beitragen, insbesondere vor dem Hintergrund einer älter werdenden Gesellschaft. Der Preis soll zudem das ehrenamtliche Engagement fördern sowie unkonventionelle Versorgungsprojekte mit Modellcharakter bekannter machen.

#### **Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)**

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen – Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk - Handelskrankenkasse und HEK – Hanseatische Krankenkasse.